

Bonjour à toutes et à tous,

C'est toujours avec beaucoup de plaisir que nous vous accueillons pour la traditionnelle cérémonie des vœux.

C'est l'occasion de se rencontrer et d'échanger après l'année écoulée.

Deux mille dix huit n'a pas été à la hauteur de nos espérances et a été marquée par la disparition de plusieurs gramontoises et gramontois qui nous étaient chers.

Sans parler de celle de Chantal, notre secrétaire préférée.

Nous pensons à eux.

La fin de l'année s'est terminée par la mise en ligne du nouveau site internet de Gramont dont je vous ai parlé dans le bulletin de Noël.

C'est le fruit du travail de Fanny Moles, qui s'en est occupée lors de ses permanences postales depuis plusieurs mois.

Le résultat est particulièrement réussi et je tiens à lui adresser mes félicitations les plus vives.

Ce nouveau site peut avoir deux fonctions : renseigner les visiteurs sur tous les aspects du village, mais aussi vous informer régulièrement de son actualité.

Il est fait de telle sorte que nous pouvons, à tout moment, intervenir pour en modifier le contenu.

C'est un progrès important qui relègue l'ancien site au rang d'antiquité !

Alors, n'hésitez pas à nous communiquer les informations qui vous paraissent intéressantes.

Vous pouvez le faire en envoyant vos éléments via l'adresse qui s'affiche sur l'écran.

Siteinternetgramont82@orange.fr

Les associations sont invitées à nous envoyer l'agenda de leurs événements !

Alors, il peut devenir, si vous le souhaitez, un lieu d'information et d'échange convivial.

Cette année est celle du recensement qui a lieu tous les 4 ans.

Cette tâche est confiée à Bastien Gauran sous la responsabilité de Claudine Villadieu.

Deux possibilités pour répondre à cette démarche, le formulaire papier ou internet.

Dans tous les cas, Bastien se déplacera chez vous et vous en expliquera le fonctionnement.

Réservez lui le meilleur accueil.

Depuis le dernier, recensement, plusieurs habitations inoccupées de Gramont ont changé de propriétaire, ce qui devrait permettre de ne pas voir notre nombre réduire trop sensiblement et, par voie de conséquences, les dotations de l'état s'amoinrir.

C'est le cas du hameau de Gauran, de Settang et du village.

Et puis, comme vous le savez, un grand débat national va se tenir pendant les mois qui viennent.

Toutefois, sans directives particulières pour le moment, je ne suis pas en mesure de vous donner plus de précision sur la manière dont celui-ci se déroulera.

Soyez assurés que je ne manquerais pas de vous en tenir informés.

Dans tous les cas, je me tiens à votre disposition si vous en éprouvez le besoin.

Je terminerai en vous souhaitant une bonne année 2019 à ma manière avec :

De belles coupes de sourires,

Quelques éclats de rires,

Une grande cuiller de gentillesse,

Quelques grains de tendresse,

Une bonne pincée d'affection,

Des poignées d'or et d'argent,

Un maximum de réussite,

Le tout saupoudré de gaîté.

A faire mijoter en douceur, avant de consommer sans modération !

Je vous souhaite la plus belle des années et je vous propose de partager un moment de convivialité autour de la coque ou la galette des rois, en buvant, le verre de l'amitié.

Claude TRIFFAULT

Samedi 5 janvier 2019 à Gramont (82)